

Le Noël des enfants aurevillois et clermontois



Dimanche 16 décembre, c'est dans la salle des fêtes d'Aureville, que tous les enfants et leurs familles se sont retrouvés pour assister au spectacle «L'orange de Noël», un conte musical de la Compagnie Croch et Tryolé. Le Père Noël a fait son apparition sur scène pour inviter tout le monde à le suivre jusqu'à la salle des fêtes de Clermont le Fort, là où les lutins gardent précieusement les cadeaux.



Le cortège c'est ainsi formé en suivant le Père Noël venue en Ami 8 à défaut du traîneau, par manque de neige.

Arrivés à Clermont le Fort, les enfants ont pu partager les pâtisseries maisons et gourmandises apportés par les parents. Les adultes ont pu goûter au vin chaud préparé avec soin par des bénévoles. Le Père Noël a distribué les cadeaux, a pris le temps de faire quelques photos avec les enfants puis est reparti faire sa tournée.



Cette fête a eu lieu grâce au Foyer Rural d'Aureville, à Aurecler, aux deux municipalités, aux deux comités des fêtes et surtout grâce aux bénévoles, qui ont décoré les salles des fêtes et en tant que lutins, ont emballés une centaine de cadeaux !

Nous vous remercions encore à tous pour cette très belle fête qui a regroupé environ 130 personnes !

Si vous désirez participer à cette organisation et être « lutins » l'année prochaine, n'hésitez pas à nous contacter cdf.clermontlefort@gmail.com.



Si vous désirez participer à cette organisation l'an prochain, n'hésitez pas à contacter le Comité des Fêtes de Clermont-le-Fort qui transmettra à la Commission Noël.

cdf.clermontlefort@gmail.com